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〇 今回のお話で、私は職業を選択する大切さを学びました。仕事というのは一生ものなの

で、今好きだからに流されるのではなく、将来を見すえた選択を取ることの大事さを改め

て実感しました。また、常に流行やスタイルが変化していく今の世の中で、今までの形に

とらわれずクリエイティブな思考をしていくのも、他と差別化をはかるために身に付け

るべき力だと思いました。その際に、独りよがりのかんがえではなく、周りを見越した考

え方をするのが重要だと考えました。私は将来どんな仕事に就きたいかまだ明確ではあ

りませんが、現在の大学では文系の大学と言っても理系分野の知識も求めていたり、他分

野での能力が必要とされています。なので、例え使用来の夢が決まっても、そして今の段

階からも、全ての教科において勉強に熱心に取り組もうと思いました。人生において大事

な選択である職業についての視野が広がりました。ありがとうございました。 

〇 国家公務員という言葉は知っていたのですが、今回この講話を聴いてその言葉だけで

なく、社会のこと、バブルのことを知ることができました。気になっていた起業のことも

話してくださっていただき、よく分かりました。自分が変えたい現状を見つけることや、

どのように変えたいかがが得ることは、今私たちが取り込んでいる、探究にも生かすこと

ができそうです。新聞はとっているものの読む機会がなかったので、これを機に新聞を読

んでみようと思いました。今回は、すばらしい講話をありがとうございました。 

〇 興味深い講演ありがとうございました。税務署に関するお話や就職に関するお話が非

常に面白かったです。自分はあまり日本の経済に詳しくないですが、経済の変化は主要産

業の変化であり、「この業種はどうなっていくのか」というのを考えてみるのが面白そう

だと思いました。会社は、自分の人生の大半に関わるものだから、経済を知り、予測して

選ぶのが大切だと理解しました。STEAM 教育で養われる能力や視点というのを意識しな

がら学んでいきたいです。本日はご講演ありがとうございました。 

〇 とても興味深い講演をありがとうございました。私の母が昔税理士をしていたので、税

金を管理したり計算したりする仕事なのかな、ということはわかっていましたが、具体的

にはよく知らなかったので、知ることができてうれしかったです。公務員には教師のイメ

ージしかなかったですが、他にも色々な仕事があるということがわかりました。公務員に

なることのメリットもわかり、以前よりも公務員という職種に対して興味を持つことが

できました。 

〇 興味深いご講演ありがとうございました。今まで税理士の方と会うことが多かったの

ですが、どんな仕事をしているのか知らなかったので、今日たくさん知ることができてよ

かったです。また、成功している会社がこの先成功しなくなるかもしれないという話を聞

いてとても納得したので、将来仕事を選ぶときに意識しないといけないと思いました。あ

りがとうございました。 

 

 



〇 今日は、お忙しい中ご講演ありがとうございました。今回の公演で公務員の仕事や公務

員の中でもいろいろな職種があることを知れました。自分は以前、少し公務員に興味を持

ったことがあったが、あまり深く公務員について知っていなかったため、今回はとてもい

い機会になりました。自分の将来を考えて、今栄えている職業でも、数年後には、どうな

っているかわからないという危なさも感じました。これから、将来のことを考える中で生

かしていきたいと思いました。 

〇 国家公務員を含め、業種についてあまり知らなかったので、税理士や財務官の話はとて

も参考になりました。会社の見方についても、現在の業績だけではなく、行く末を見通し

て考えることが大切なのだと感じました。企業が社会で生き残るためには、大衆のニーズ

を知ること、新しいものを取り入れ続けることが必須なのだと思いました。また、小学生

の製品開発や、90 秒の提案についても興味深いと思いました。年齢に関わらず、社会の

役に立つことは認められる時代だと感じました。後者の例からは、分かりやすさ、筋道が

通った企画の重要さが伝わってきました。オススメの番組等も教えていただいたので、是

非見て学んでゆきたいです。 

〇 お忙しい中をお越しいただいて誠にありがとうございました。まだ職業についてあま

り考えていなかったのですが、今後決める際にもご講演を思い出して考えたいと思いま

す。公務員というと市役所の職員の方々というイメージがあったのですが、種類がたくさ

んあって驚きました。テストなどが必要なものなどもあれば他の資格が必要なものもあ

り、思っていたよりもとても難しかったです。働くときにも、身近なことに視点をおくこ

とで主婦の方や小学生がアイデアを思いつくということも分かったので、自分も周りの

ものをしっかり見られるような目をもちたいと思います。また、就職したらその場でとど

まるのではなく新しいことにチャレンジしていきたいです。改めて本日の貴重なご講演

ありがとうございました。 

〇 とても貴重なお話をありがとうございました。税やお金の観点から、就職や社会がどう

動いているのかという点について詳しく知ることができました。社会で、要約したり、端

的に情報を伝えることが大切だということも、理解することができました。自分は文系が

苦手なので、理系に進もうと思っていたのですが、文系と理系を統合して考えることが大

切だと知れて、進路について考えてみようと思いました。ありがとうございました。 

〇 貴重な講演ありがとうございました。公務員の知識として、安定的にかせぐことができ

るという物しんなく、自ら調べようと思う機会もなかったため、将来の幅が広がるような

講演でした。実際に就職したときに必要になってくる視点を知ることができました。就職

先の選択時に時代の変化についても予測しながら自分がつきたいものにつけるよう勉強

を頑張っていきたいと感じました。自分の提案内容を要約することの重要性についても

知り、今後の学校生活や探究活動で活用していきます。本日はありがとうございました。 

〇 様々な面から話をしていただきありがとうございました。起業についてのことや説明

する力をつけるための練習など、様々なことから今回の講演で知ることができました。特

に、説明する力については自分としても気になっていたところなので、今日教えていただ

いたことを生かして、練習をやっていきたいと思います。本日は貴重なご講演ありがとう

ございました。 



〇 本日は貴重なご講演をありがとうございました。税理士という仕事の内容のみにとど

まらず、国家公務員の種類などについても教えていただき、大変勉強になりました。自分

は司法の分野に興味があるので、司法試験についてのお話と、税理士は司法試験を通らな

い方法もあるというお話がとても面白かったです。起業する、しないに関わらず、社会の

進歩に貢献できるように頑張っていこうと強く思いました。 

〇 大変興味深いお話をしていただき、ありがとうございました。私は、公務員に、安定し

た仕事というイメージのみしかなく、詳しく知らなかったので、今回のお話を聞いて。公

務員について知ることができ、将来の幅が広まるようなお話でした。就職先の選択時に時

代の変化について考えて決めるようにしたいと思いました。 

〇 大変興味深い講演をありがとうございました。公務員の仕事の内容から仕事をすると

きに大切にしていかないといけないことを知りました。特に、理系と文系は、わかれてい

ると思われがちだが、実は深く関わりあっているというお話に、前までは文系と理系はち

がうから、自分の得意な方だけをがんばればいいと思っていたけれど、どっちもがんばっ

ていかないと将来につながらないというように考え方を改めることができました。また、

退職するまで、ずっと安定な仕事について、一生こまらないようにしたいと思いました。 

〇 お忙しい中、本校にお越しいただき、貴重なお話をしてくださり、ありがとうございま

した。私はまだ、将来何の職業に就くか、など進路について詳しく決まっていません。で

すが、今回のお話を聞いて「国家公務員」という職業に興味をもち、自分の将来の視野に

入れてみたいと思いました。税理士という職業についても詳しく知ることができました。

改めて、本日は、誠にありがとうございました。 

〇 私たちが通うこの学校は、中高一貫なので次は大学受験です。大学受験でも、自分がな

りたい職業を考慮しながら選ぶと思うので今回の講演で学んだことを参考にして選択し

ていきたいと思いました。就職するとき、今の私のようなあまり会社に詳しくなくても日

常で耳にするような会社に就職すれば安泰だと思っていたので、自分の考えの間違いに

気付くことができて良かったです。また、安定した収入を得られるという面では公務員と

いう選択もあると改めて分かりました。就職は大学の先でまだ時間はあるかもしれない

が、今から会社について関心を持って少しでも調べたり親から聞いてみたりして、職に対

する視野を広く考えたいと思いました。本日は誠にありがとうございました。 

〇 本日は興味深いご講演ありがとうございました。僕は税理士という職業の名前は聞い

たことはありましたが、実際にどのようなお仕事をされているのか知らなかったので、と

ても貴重なお話を聞くことができました。僕はまだ、将来の夢が決まっておらず、世の中

にどのような職業があるのかすら、分かっていないという状態です。だからこそ、普段か

ら、「今、この社会で不便なことを探し出し、それに対して何が必要なのか」ということ

を考えながら生活していこうと思いました。本日は貴重なご講演。本当にありがとうござ

いました。 

〇 本日のご講演は私の将来に行く脱と思いました。私は税理士などといった、公務員や政

治に関わる仕事は他の仕事と違い、倒産する可能性が無いということが分かりました。同

じように、就職時に最盛期であっても、退職する頃には不調になっていることが多く、あ

まり安定しないということも分かりました。これらのことを踏まえて、将来就職するとき



には、その会社がどのくらい政府と関連がある(法人)なのかを調べたいと考えました。本

日は大変興味深いご講演をありがとうございました。 

〇 就職はずっと先のことだと思っていましたけれど 8 年後にせまってきていることだと

気づいたのでこの公園はすごく有意義で興味深いと感じました。今まで公務員について

収入が安定していることぐらいしか知らなかったけれど税務署に入ってやめた後に税理

士になれるこみとが知れたのですごく幅が広い公務員の仕事の一部を知ることができ、

楽しかったです。お話の中で特に興味を持ったのは経済の発展によって良い職種なども

変わってくるということです。職業を選ぶ時には世の中にこの会社が役に立つのかなど

も考えることが大切になることが分かりました。今後の参考にさせていただきます。本日

はありがとうございました。 

〇 本日は私たちの将来の可能性を広げてくださるようなご講演ありがとうございまし

た。”起業”という言葉は将来を考える上で全くと言っていい程触れてこなかったのですが、

ご講演を機に身近な存在にすることができたと思います。ありきたりなことになってし

まいますが、仕事をする上で常に挑戦することが大切であると学ぶことができました。日

頃から視野を広げて就職する際の選択肢を増やすことができたらと思っています。本日

は貴重なお時間をありがとうございました。ぜひ楽しい仕事を自分の手で見つけたいで

す。 

〇 将来の選択肢として私も公務員を考えました。国から税金を使って給料が支払われる

ため比較的安定していると思っていましたが、AI の発達によって、また税金が減少し給

料が支払えなくなったりすることもあると実体験を聞き痛感しました。今後も AI に奪わ

れない仕事を考えると、人と関わる保育士、教師が挙げられる。しかし、それよりも自分

でこれから拡大しそうな会社にしたり、売れそうな商品を作り会社を立ち上げるという

未来を選択してみたいと思う。今は転職も当たり前にする時代になってきたため、時代に

合わせて仕事を選べるようキャリアを積みたい。 

〇 本日はとても興味深いご講演、ありがとうございました。いままでは、これからの職業

についてのこと、特に進路に関してはあまり考えることが無かったですが、今回の講演は

これらのことについて深く考えるきっかけになりました。やはりいい職業に就くために

は学歴が必要だと知ったので、いい大学に入るために、たくさん勉強しようと思いました。

本日はとてもよい機会をありがとうございました。 

〇 本日は興味深い発表をありがとうございました。今回の講話を聞いて、数学の重要性が

多面的な思考力の大切さについて学びました。私は数学はとても好きなので、この状況を

維持して、高校、大学まで、学んでいきたいです。また今まであまり知ることがなかった、

国家公務員についても知ることができました。今回学んだことを活かして、これから、将

来について考えていきたいです。 

 


